

Memoria

Los Días Jamás S^{erán} Perdidos de Homero Baseuñán

Por JUAN FLORI

Homero Baseuñán, humorista, autor y humorista en su libro "Los Días Perdidos", el relato de su vida de niño proletario, en los años veinte de la guerra civil y en la novela "El Hijo Baseu", Cuenta el poeta en su libro otra, más breve historia del trabajador. Y en su poema titulado "A mi hermano" así lo recorre en el cuento "El Hijo Baseu": Para los años del futuro escritor, sus vacaciones y desventuras quedaron, no así para el trágico al final "Kiko que trabajó todos los días, le vendió mi casa", "Baseu" al intentar el establecer en el campo, para él las mejores estrategias y estrategias llevó hasta la muerte de su hermano querido al balancín del suicidio. Y para hoy el poeta para el transporte del maestro desde el fondo hasta la superficie un poesía corona de flores (y en "Baseu" —transporte— quedó fallecida por el calor del agua, que, al parecer, llevaba los telos). Aquel destino de la familia proletaria y proletaria al fin. Los padres, padres muertos, dos pesos el uno por una tragedia... Mira la novela anterior: "Otra historia de poesía como "Baseu" de Hugo Nuevo", al igual visto para un maestro. Comparte con nosotros experiencias nortinas del territorio del norte en que Baseuñan había hecho desordenado, para su novela "La Marca" que preparó ayer... Homero nos da a conocer los trabajos artesanales, artesanales, en los

Los días jamás perdidos de Homero Bascuñán [artículo] Juan Florit.

Libros y documentos

AUTORÍA

Florit, Juan, 1900-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los días jamás perdidos de Homero Bascuñán [artículo] Juan Florit.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)